

Система Менеджмента

ООО «КОНСТАНТА»

Российская Федерация 198097, Санкт-Петербург, Огородный переулок,
д. 21, литер А, офис 404

Была оценена и сертифицирована, как отвечающая требованиям

ISO 9001:2015

Для следующих видов деятельности (область применения)

Проектирование, производство и продажа приборов неразрушающего контроля: ультразвуковых толщиномеров, толщиномеров покрытий, дефектоскопов, твердомеров металлов, а также преобразователей и средств метрологического контроля к ним. Проведение гарантийного обслуживания приборов.

Настоящий сертификат действителен с 4 сентября 2019 г. по 3 сентября 2022 г.
и действует при удовлетворительном прохождении инспекционных аудитов.

Срок ресертификации до 14 июня 2022 г.

Выпуск 1. Сертифицировано с сентября 2019 г.

Аудит, по результатам которого был выдан сертификат, проходил 13-14 июня 2019 г.
Предыдущий сертификат действовал до н/п
SGS Ref CH19/0703

Уполномоченные лица



SGS Société Générale de Surveillance SA
Technoparkstrasse 1 8005 Zurich Switzerland
t +41 (0)44 445-16-80 f +41 (0)44 445-16-88 www.sgs.com

Страница 1 из 1



The management system of

CONSTANTA, LLC

Russian Federation 198097, St. Petersburg, Ogorodny Lane, d. 21, letter A, office 404

has been assessed and certified as meeting the requirements of

ISO 9001:2015

For the following activities

Design, production and sales of non-destructive inspection devices: ultrasonic thickness indicators, covers thickness indicators, fault indicators, metal hardness measuring instruments and also converters and means of metrological control for it. Warranty maintenance of devices execution.

This certificate is valid from 4 September 2019 until 3 September 2022
and remains valid subject to satisfactory surveillance audits
Recertification audit due before 14 June 2022
Issue 1. Certified since September 2019

The audit leading to this certificate commenced on 13-14 June 2019
Previous issue certificate validity date was until n/a
SGS Ref CH19/0703

Authorised by



SGS Société Générale de Surveillance SA
Technoparkstrasse 1 8005 Zurich Switzerland
t +41 (0)44 445-16-80 f +41 (0)44 445-16-88 www.sgs.com